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En el ecuador de la legislatura quiero agradecer a todos los 
vecinos la cercanía que han mostrado hacia mi persona en estos 
años. En todo el tiempo que llevo como concejal de Villabona me 
he mantenido fiel a los encuentros semanales con los ciudadanos 
en el despacho del Grupo Socialista en el Ayuntamiento; y es que 
soy consciente que sois vosotros con vuestras aportaciones los 
que hacéis que el Ayuntamiento funcione. 

En estos dos años se han llegado a acuerdos que han 
MEJORADO LA CONVIVENCIA y hemos reconducido la 
gestión del municipio. Temas como la recogida de basura, la 
memoria histórica, el impulso a la Asociación de Mujeres del 
municipio o el apoyo al comercio local.

Hemos atravesado momentos complicados que nos 
exigen un mayor esfuerzo en la asignación al Departamento 
de Bienestar Social para mantener y mejorar la atención a las 
necesidades de los vecinos.

Hemos avanzado adecuadamente en estos dos años 
pero todavía nos queda mucho por hacer en los dos años 
de legislatura restantes. Potenciar la agencia de desarrollo 
comarcal como via para trabajar en la mejora del mercado 
laboral local y la puesta en marcha de la nueva oficina de 
Atención al Ciudadano para una gestión más rápida y eficaz, 
son los OBJETIVOS del grupo socialista a corto plazo

Me pongo una vez más a vuestra disposición y espero 
vuestras aportaciones todos los martes de 10.30 a 14 horas 
en el despacho del Ayuntamiento y como siempre en mi 
teléfono.

Legegintzaldiaren bide erdian, herritar guztioi 
eskerrak eman nahi dizkizuet, nigandik hurbil egoteagatik 
urteotan. Villabonan zinegotzi lanetan daramadan denbora 
honetan, zintzo izan naiz astero herritarrekin Udaleko 
Talde Sozialistaren bulegoan egiten diren topaketetan. 
Izan ere, badakit zuon ekarpenen bidez egiten duela 
Udalak aurrera.  

Bi urteotan, BIZIKIDETZA HOBETZEKO akordioak hartu 
dira, eta udalerriaren kudeaketa beste modu batera bideratu 
dugu. Besteak beste, zaborrak batzeari dagokionez.  Halaber, 
memoria historikoari, udalerriko Emakumeen Elkarteari 
emandako bultzadari edo tokiko merkataritzarentzako 
laguntzari dagokienez.

Une zailak egon dira, eta horiek ahalegin handiagoa 
eskatzen dute Gizarte Ekintzako Sailaren esleipenerako, 
herritarren beharrei arreta emateko eta hobetzeko.

Bilakaera egokia azken bi urteotan, baina, oraindik, asko 
dago egiteko legegintzaldiko beste bi urteetan. Eskualdeko 
garapen-agentzia sustatu behar da, tokiko lan-merkatuaren 
hobekuntzan lan egiteko bide gisa, eta Herritarrei Arreta 
emateko bulego berria abian jarri, kudeaketa bizkorragoa 
eta eraginkorragoa izan dadin. Horiek dira talde sozialistaren 
HELBURUAK, epe laburrera

Beste behin ere, zuon esanetara nagoela adierazi nahi 
dizuet; zuon ekarpenen zain geratuko naiz asteartero, 
10:30etik 14:00etara, udaletxeko bulegoan eta, beti bezala, 
nire telefono-zenbakian. 

Mª Luisa Arija
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Basuras
ZABORRAK

Comercio local
TOKIKO MERKATARITZA

El buen comportamiento de los vecinos en el uso del 5º contenedor ha posibilitado el incremento de la tasa de reciclaje en el municipio.

Herritarrek 5. edukiontzia erabiltzeko erakutsi duten portaera egokia dela eta, hazi egin da birziklapen-tasa udalerrian.

Desde el grupo municipal socialista creemos necesario impulsar la actividad de la Asociación de comerciantes de Villabona para la 
dinamización del comercio local y el fomento del empleo.

Udal-talde sozialistak uste du ezinbestekoa dela Villabonako merkatarien Elkartearen jarduera sustatzea, tokiko merkataritza dinamizatzeko 
eta enplegua sustatzeko.



V I L L A B O N A

Igualdad
BERDINTASUNA

Deporte
KIROLA

Mantenemos nuestro compromiso de estudiar las propuestas 
de género para promocionar una igualdad real en el 
municipio. 

Genero-proposamenak aztertzeko konpromisoari eusten 
diogu, udalerrian benetako berdintasuna sustatzeko. 

Apostamos por incrementar las actividades deportivas el 
campo de futbol reformado gracias a una moción presentada 
por el grupo socialista.

Kirol-jarduerak areagotzearen aldeko apustua egiten dugu; 
futbol-zelaia berritu egin da, talde sozialistak aurkeztutako 
mozio bati esker. 

Urbanismo
HIRIGINTZA

Compromiso de mejora del mantenimiento urbano, la iluminación y eliminación de barreras arquitectónicas del municipio. 

Hiriaren mantentze-lanak eta argiteria hobetzeko eta udalerriko arkitektura-oztopoak kentzeko konpromisoa.
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Parque cubierto
PARKE ESTALIA

Contrato alquiler
ALOKAIRU KONTRATUA

El PSE-EE se compromete a desarrollar en los próximos presupuestos municipales una propuesta real y efectiva para el parque infantil 
cubierto de Larrea.

PSE-EEk konpromisoa hartzen du hurrengo udal-aurrekontuetan benetako proposamena eta eraginkorra prestatzeko, Larreako haur-parke 
estalirako.

Desarrollar a través de Bienestar Social 
una red de alquileres sociales para 
aquellos vecinos que se encuentren en 
situaciones de necesidad.

Gizarte Ekintzaren bidez, alokairu sozialen 
sarea eratzea, beharrizan-egoeretan 
dauden herritarrentzat. 

socialistasguipuzcoanos.com


